

## Fragmento de 3 lunas llenas

Y aunque 90 días ya han transcurrido,  
en los sueños empiezas a aparecer.  
Y no quiero encontrarte en el camino  
porque si no entendí el destino,  
quiero darme el permiso  
de hacer algo distinto.

90 días que vi tus ojos por última vez.  
90 lunas desde que tu espalda mostro su desinterés.  
90 soles en que llore por la pérdida como en mi niñez.

2,160 horas en las que nuestros sueños se perdieron,  
ya que en tu traición mis lagrimas se diluyeron.  
Y en un sin fin de latidos, la sangre y el dolor produjeron  
un camino de preparación en las que mis cicatrices ascendieron.

Hoy nos diríamos esposos  
pero el amor tuyo se acabó.  
Sin avisar en otros brazos, tu corazón reposó.  
Y en un cerrar de ojos, tu presencia me abandonó.

3 lunas nuevas y un eclipse vi pasar.  
Y mi alma aún está por sanar.  
Y aunque el tiempo la respuesta me quiere dar,  
el universo ayudará en premiarme con quien estar.

No es que te piense mucho, no es que te haya olvidado.  
Es la vida que me dice, avanza porque tu aprendizaje no ha terminado.  
Porque el músculo tiene memoria, y las ideas tienen alas.

Y en el recuerdo de tu rostro, vuelve a mi tu palabra, diciendo que aún me amas.

3 hojas del calendario arranqué,  
como los sueños que contigo anhelé,  
rompiendo el protocolo de los hijos que contigo ya no tendré.

900,000 pasos en caminos diferentes he cruzado.  
Averiguando en alguno de esos, lo que tu cerebro haya pensado.  
Cuando mi vida quisiste tomar,  
al defender a quien también me quería asesinar.  
Pero descuida que ya me habías matado,  
cuando dormiste con él a su lado.

129,600 minutos que mi reloj ha contabilizado,  
las veces que por ti he rezado.  
Y es que tu ausencia se ha fragmentado.  
En sueños, recuerdos y suspiros alimentados,  
por la promesa de un día casarnos.

Porque soy un experto en matemáticas,  
y uno más uno no es igual a tres.  
Y aunque así tú lo ves,  
la naturaleza te mostrará que es fácil de creer,  
pero imposible de entender.

Matemáticas que demuestran la verdad.  
Naturaleza que nos enseña a amar.  
Universo que nos ayuda a sanar,  
y tus palabras que dictan en no confiar.

3 lunas llenas desde que se derramó sangre.  
3 lunas nuevas desde que empecé a amarme.  
Y unos cuantos menguantes sin saber de ti y tu amante.

Y durante medio invierno,  
tu corazón demostró el frío de la estación,  
atacando a la espalda sin compasión,  
cuando tus ojos de frente a los míos decían “quiero que seas el padre de mis hijos  
amor”.  
¿Acaso sabes, cuanto dolor hubo en esa mentira?  
Ahora cierra los ojos y solo suspira,  
para entender lo que fue para mi tu amor convertido en ira.

Ojalá redimas tus pecados antes de la próxima vida,  
ofreciendo una disculpa por acabar con la mía  
y entiendas que no solo fue una herida,  
sino la ausencia de que vuelvas a ver a los míos, que formaría parte de tu familia  
y ahora no es mas que aquel hasta luego, que se convirtió en nuestra despedida.

Y al pasar media primavera,  
la luz se dispersa por donde quiera,  
alcanzando algunos rayos de luz  
para sanar en el proceso con la actitud  
de un caballero que gira de norte a sur.

Solsticio que marca un nuevo comienzo,  
estación en constante movimiento,  
guiándome a un nuevo entendimiento,  
del amor y sus pensamientos  
antes de la muerte y después de nacimiento.

Luna, consejera y amiga.

Este día ayúdame a que de nuevo sonría,  
deje atrás esos días, en los cuales sentía que moría,  
por culpa de la traición y la melancolía,  
Ya que ahora brillo, como el sol a los días.

mikeesfm